
Oggi 27 aprile  2011, alle ore 12.30 nei locali della Soprintendenza per i Beni  Architettonici e Paesaggistici delle 
province di Reggio Calabria e Vibo Valentia, siti in Piazza Castello , si è tenuta una riunione di contrattazione sindacale 
per discutere del seguente  Ordine del Giorno: 

PROGETTO NAZIONALE “1 MAGGIO 2011, NOTTE DEI MUSEI  2011” - Circolarì 157 e 160

Per la  RSU  sono presenti i signori: Dattilo, Stracuzzi, Vitetta

La   CGIL è assente anche se regolarmente convocata.

Per la CISL:  è assente anche se regolarmente convocata

Per la U.I.L. P.A.  È presente il signor Ascenti 

La  UNSA – CONFSAL è presente il signor Lutri

La  RdB/USB è assente anche se regolarmente convocata.

La FLP è assente anche se regolarmente convocata.

L'UGL - INTESA è assente anche se regolarmente convocata.

Per l’AMMINISTRAZIONE sono presenti : Idone con delega del Soprintendente e Comi che partecipa alla riunione 
anche in qualità di segretario verbalizzante.

Viene acquisita a verbale la delega della dott.ssa Idone.

Di seguito la dott.ssa Idone illustra il progetto relativo all'apertura del 1° maggio 2011, precisando che:

il progetto sarà su base volontaria
che verrà interpellato tutto il personale previsto dalla circolare 157, per acquisire le  adesioni.

A chiusura della riunione tutti i presenti concordano con quanto espresso dall'Amministrazione.

La CONFSAL-UNSA inoltre dichiara che la contrattazione nazionale avente pari oggetto non è stata firmata dalla CONFSAL-
UNSA nazionale, dal momento che l'Amministrazione non ha garantito la copertura nazionale e perchè non ha ancora attivato la 
procedura per l'emanazione del cedolino unico. Pertanto firma il presente verbale a condizione che codesta Soprintendenza 
garantisca il pagamento puntuale delle spettanze ai lavoratori.

L'Amministrazione risponde che per quanto riguarda il cedolino unico, le procedure dipendono dal superiore Ministero.   La 
liquidazione delle spettanze relative al progetto di cui trattasi, verrà effettuata dopo aver ricevuto  l'accreditamento da parte del 
Ministero.

Il presente verbale è stato redatto da Adriana Comi.


